

**JOURNEE ANNUELLE DE DIFFUSION DES COMPTES EXTERIEURS
ABIDJAN, LE 31 MARS 2009**

ALLOCUTION DE MONSIEUR LE MINISTRE DE L'ECONOMIE ET DES FINANCES

Monsieur le Conseiller Spécial du Premier Ministre,

Excellences, Mesdames et Messieurs les Représentants des Organisations Internationales,

Monsieur le Directeur National de la BCEAO,

Mesdames et Messieurs les Directeurs Généraux, Directeurs Centraux, Sous Directeurs et Chefs de Services,

Eminents professeurs, Représentants du corps enseignant,

Monsieur le Président de l'Association Professionnelle des Banques et Établissements Financiers,

Mesdames et Messieurs les membres du Comité de la Balance des Paiements,

Honorables invités,

Mesdames et Messieurs,

C'est un réel plaisir pour moi de prendre part à cette journée annuelle de diffusion des comptes extérieurs, instaurée par la Banque Centrale des Etats de l'Afrique de l'Ouest (BCEAO).

A cette occasion, je voudrais faire une adresse toute spéciale aux représentants des organisations internationales, en particulier, ceux du Fonds Monétaire International, dont le Conseil d'Administration vient d'approuver un programme économique et financier, soutenu par la Facilité pour la Réduction de la Pauvreté et pour la Croissance, au bénéfice de la Côte d'Ivoire.

Mes salutations s'adressent également à la Banque Mondiale, à la Banque Africaine de Développement, à l'Union Européenne et à l'ensemble des partenaires bilatéraux, qui ont fortement soutenu la Côte d'Ivoire, dans le processus de reprise de ses relations avec la communauté financière internationale.

Enfin, je voudrais exprimer ma gratitude à l'ensemble des invités, pour avoir accepté de rehausser cette rencontre de leur présence distinguée.

Mesdames et Messieurs,

La production annuelle des comptes extérieurs, qui nous réunit ce jour, est une activité capitale, aussi bien pour les entreprises privées que pour l'Administration publique.

En effet, la balance des paiements, à travers ses différents soldes, permet de retracer les flux financiers et réels entre une nation et l'extérieur. Elle permet, également, de mesurer la vitalité de la monnaie nationale, la compétitivité globale de l'économie et sa capacité à s'intégrer dans les échanges mondiaux.

En outre, la publication régulière de l'information économique et financière est une marque de transparence et de crédibilité qui participe de l'obligation de rendre compte, conformément aux principes de bonne gouvernance.

Par ailleurs, la finalité des mesures économiques étant le bien-être des populations, il convient de se référer à des indicateurs fiables et pertinents qui retracent la situation de l'économie réelle.

A cet égard, je voudrais saluer l'institution de cette journée, qui a vocation à améliorer la perception et la qualité de l'important outil d'aide à la décision qu'est la balance des paiements.

Il importe donc, que chaque acteur, individuellement, s'impose le devoir de mettre à temps à la disposition des services compétents, des données de qualité, nécessaires à la production des comptes extérieurs.

C'est sur ces attentes que je voudrais clore mon propos, en

souhaitant plein succès à vos travaux.

Sur ce, je déclare ouverte, la première édition de la journée annuelle de diffusion des comptes extérieurs.

Merci de votre aimable attention.

Charles K. DIBY